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大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 Refine　より良いクラブへ 」

環境月間

本日は大阪中ノ島ロータリークラブより戸田佳孝会長、藤本
淳司幹事、北村讓会員にお越し頂きまして誠にありがとうござ
います。今日お越し頂きましたのは、他クラブとの合流・合併を
視野に入れて、他クラブとの交流をしてみよういう今年度の私の
方針で昨年11月に中ノ島RCさんの夜例会に秀島会員と中森幹
事と参加させて頂いたのですが、今夜は逆に鶴見RCの夜例会
にお越し頂いた経緯になります。そこで今日の会長インフォメー
ションは、この今期の方針である”他クラブとの合流・合併を視
野に入れて、交流をしてみた結果のレビュー”をお話いたします。
そもそもこの方針の出発点として、約８年前の私の入会当初

より鶴見RCにおいて”増強！増強！”と増強活動をしっかりやって
会員数を増やさないといけない！と話されていました。しかし現
在の日本社会全体がシュリンクしている中でロータリークラブ
だけが安泰でいられるはずがないと感じましたので、当初より
私は他のクラブと合流していくべきだと考えていました。その中
で私が会長を担うにあたって方針の１つとして、その為の試みを
行ってみようと考えた次第です。

君が代・四つのテスト ソレアード
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担当：津野会員 担当：小栗会員　

4月8日（火）

実際に他のクラブを訪問等を半年超やってみた私の今現
在の結論としては、合流・合併は実際には非常に難しいだろ
うと感じております。何故難しいのか？　私達鶴見RCでも今
年度40周年を迎えますが、同じように他のクラブもそれなり
の歴史があります。歴史=悪く言えばしがらみがそれなりにあ
り、クラブの空気、雰囲気はそのクラブごとに大きく違います。
違う空気感が交じり合うということは非常に難しいであろう
ことが分かりました。具体的にもお互いに魂のこもった奉仕
活動をどうしていくのか？会場はどこにするのか？曜日は？と
いった事も変更するのは簡単なようで実際はそうでもないだ
ろうと思います。
それでもロータリークラブの今後を考えた場合に、ＲＩの

提唱している”小さな個性的なクラブでいいじゃないか”とい
う考え方が一つの解となるでしょう。小さなクラブとして存続
していく為にも、より意味のある奉仕活動を行い、親睦を深
めて魅力的なクラブになっていくことが重要でしょう。
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累計　￥162,000.-￥13,000-　　　　　

山 本 会 員 結婚記念日のプレゼント
ありがとうございました。

吉 羽 会 員 大阪中之島RC　戸田会長、藤本幹事、北村会員
夜例会にようこそお越し下さいました。
今後共　親睦を深めて参りましょう

小 林 会 員 カイツブリ会　優勝できました。

大阪中之島RC 本日は素晴らしい夜例会に参加させていただ
き、有難うございます

累計　￥380,000.-￥26,000.-

担当：小栗会員

みなさま、
こんばんは。

本日の幹事報告は2点です。

1.大阪鶴見RCの40周年記念式典の申し込みをお願いしま
す。
ご家族様のご予定ご確認の上、みなさまの参加をお待ち
しております。

2.天満橋で実施されておりますドローンショー、明日26日に
浮舟会員の事務所一室をお借りし、鑑賞会を企画してお
ります。参加希望の方は稲垣会員までお願いします。

3/18にカイツブリ会をアートレイクゴルフ倶楽部で開催
しました。
小林アツ子さんが優勝でした。　おめでとうございます！
次回は秋口に通常例会の無い火曜日に計画しますの

で、よろしくお願いします。

とは述べてきましたが、鶴見RCに限らず、合流・合併したいと
考えているクラブがあることも事実です。難しいながら、この可
能性も捨てることなく、他クラブとの合同例会を行うなどして、
仲の良いクラブと関係を築いていくこともやはり必要なのでは
ないかとも考えております。

カイツブリ会 委員長　稲垣　良二

「大船渡大規模山林火災・災害支援金・支援プロジェクト」
支援金　　¥18,000- 集まりました。
引き続き支援をお願い致します。

災害支援PJ委員会報告 委員長　大草　修

幹事報告 幹事：中森　恭平

今月の表彰とお祝い

3月25日【1859回】

会員数　 　 　 　 2 7 名
（内出席規定免除  8名）

出席会員   16名中 10名

出席免除会員  8名中  3名

休止会員 　　　　　3名

出 席 率 12/21 68.42%

ビジター　　　　 3名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 16名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ 2名

修正出席率 3月4日 85.00%

各会員

4月  1日　水間　頼孝
4月  1日　小栗　隆

秀島　博規

1年   藤井　経悟

田中　信明　　　山本　隆一

4月  5日　津野　友邦　 4月26日　藤井　経悟

◆ 誕生日

秀島　博規

◆ 喜寿お祝い

◆ 結婚記念日

◆ 事業所創立日

◆ ホームクラブ10回連続

◆ 在籍年数



担当：藤井会員

卓 話

夜例会




